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Association "Les Amis de la Clairie" 
 

Compte- Rendu de l'Assemblée Générale  

 Du mardi 7 septembre 2021 à 14h30  à l'EHPAD  

 

 
Etaient présents :     
    Mme Maryvonne CROUVEZIER, Maire, Présidente du CCAS 

 Mr Patrice FRANÇAIS, Directeur de l’EHPAD  

 Mme Geneviève CLAUDEL, Présidente des "Amis de la Clairie " 

 Mme Geneviève DEMANGE, Vice-présidente du CCAS et de l'Association 

 Mme  Stéphanie POIROT, Animatrice et Vice-présidente, 

    Mme Claudine MOUGEL, trésorière, 

     

M. René FRITZ, Mme Monique HOLVECK, Mme Catherine POIROT,  Mme Annie 

TOUSSAINT, Mme Danielle PIERRAT, membres du   bureau.            
 

Etaient excusés :    Mr Henri MARION, Président du Conseil de Vie Sociale  Mme Annette MOUGEL, secrétaire, 

Madame Annie AUCANTE, M André LAURENT , M. François POIROT, Mme Claudine VINCENT VIRY, Mme 

Monique LIVCHOUNE, Mme Martine COLLEDANI, Mme Francine COLLIGNON , Mme Thérèse GEHIN, Mme 

Catherine CLEMENCE , Mme Christiane CHEVALLEY, M. le Curé, Mme Maryse CLAUDEL , Mme M-Claude 

MOUGEL, Mme Fabienne MOREL. 

    
  

 

Madame Geneviève CLAUDEL,  Présidente de l’Association 

 

Remercie  tout d’abord les membres présents mentionnés ci-dessus ainsi que les résidents et leurs familles, 

les personnes sympathisantes, les membres  du  personnel de l’EHPAD et les bénévoles (notamment pour 

leurs actions d’aide au service des repas menés lors confinement en soutien au personnel actif) soit une 

soixantaine de  personnes. 

 

Elle  remercie tout particulièrement M. Français pour son soutien dans notre action auprès de nos aînés et 

Mme le maire pour la subvention accordée et le prêt de matériels et véhicules communaux 

 

Une minute de silence est observée en mémoire de toutes les personnes  (résidents ou bénévoles) qui nous 

ont quitté depuis la dernière assemblée. 

 

 

 

 Le rapport Moral 
 

Madame Geneviève Claudel rappelle, en préambule, les buts de l’Association qui sont d’accompagner et de 

compléter les  distractions proposées par le personnel dans un souci de bien-être, de plaisir et de respect des 

résidents. 

 

Stéphanie et Danielle organisent le planning et supervisent, coordonnent toutes ces actions menées par les 

bénévoles. 
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La liste des activités proposées en partenariat avec l’association a été citée : 

Distribution des collations de l’après-midi du lundi au vendredi 

Atelier diaporama 

Lecture 

Chant  

Jeux divers : belote, scrabble… 

Accompagnement musical des évènements festifs 

Apres midis musicaux 

Accompagnement lors des sorties (festival accordéon, fête des jonquilles, festival de sculpture sur 

bois, sortie en bateau sur le lac de Gérardmer, à Frère Joseph, au lac de  Saulxures, au jardin de  Bonne 

goutte…) avec dans certains cas, un goûter dans un établissement sur place offert par l’association. 

Atelier patois 

Atelier peinture 

Atelier cuisine 

Bricolage 

Tricot 

Jeux d’esprit  

Apéros pour les hommes 

Zoothérapie 

Visite individuelle en chambre 

Spectacle financé par l’association  

Marché de Noël et décoration des halls d’entrée (le bénéfice de cette fête sert à financer les activités ; 

il n’a pas eu lieu en 2020 et ne sera pas réalisé en 2021) 

Blog de l’association : www.assolesamisdelaclairie.com 

 

La fréquence des interventions est variable et peut être modulée. Les actions peuvent être par trimestre par 

mois par semaine ou tous les 15 jours selon les disponibilités de chacun. 

La présidente souligne que les aînés apportent beaucoup en retour 

 

La présidente lance alors un appel à toutes nouvelles propositions d’animation et à toutes bonnes volontés 

qui voudraient rejoindre l’équipe. 

Pour se faire, contactez Stéphanie à lesamisdelaclairie@gmail.com ou au   06 81 22 82 47  ou à  la 

présidente  

Il est notifié que le planning des animations est affiché à l’entrée de salles à manger et afin d’informer les 

familles, ce dernier est également publié sur le site  internet de l’association : 

www.assolesamisdelaclairie.com 

 

Vote : Le rapport moral et le rapport d’activités sont approuvés à l’unanimité. 

 

 

 

 

 Rapport financier 2019,2020 et 2021 

 
Madame Claudine MOUGEL, Trésorière, présente et détaille les bilans qui sont positifs : 

     
Solde  2018 Recettes Dépenses Résultats 

3071.55 6947.57 4068.23 2878.34 

 

 Le compte courant s’élève donc à 2879.34 € 

 Le Livret bleu  à s’élève à 3 507.14 € 

 

 

mailto:lesamisdelaclairie@gmail.com
http://www.assolesamisdelaclairie.com/
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Solde  2019 Recettes Dépenses Résultats 

2878.34 1630 1034.82 3473.52 

 

 Le compte courant s’élève donc à 3474.52 € 

 Le Livret bleu  à s’élève à 3 525.41€ 

 

 Vote : Les bilans financiers sont approuvés à l’unanimité par tous les membres présents. 
 Le détail de ce bilan peut être consulté sur demande à Mme Claudine Mougel, trésorière. 

 

Budget Prévisionnel  dépenses 2022 :   

- Spectacles, Goûters- sorties :                                  2 260 

- Achats de matériels et fournitures pour les animations et marché de noël  400 

- Sacem…                     250 

- Radio locale                    50 

- Abonnement internet                  150 

              Total :                   3110€ 

 

Projet 2021/2022 

Reprise des spectacles 

  De la zoothérapie  

Des sorties avec prise de collation 

Marché de Noël 

 

 Questions diverses  

 
 Cotisations 

Suivant les statuts, la cotisation est obligatoire pour tous les bénévoles. En raison de la pandémie, 

la cotisation 2021 a été supprimée. La nouvelle adhésion se fera pour 2022 

Elle reste fixée à  3,00 €. Merci de la régler au plus vite pour les personnes ne l’ayant pas fait. 

Les membres sympathisants peuvent s’acquitter de cette cotisation. Cela leur permet de recevoir 

les invitations et comptes rendus. 

 

 

 Renouvellement du Conseil d’Administration 
 

Le Conseil d’Administration  compte actuellement 14 membres. Deux personnes sont démissionnaires : 

Mmes Annette MOUGEL et Francine COLLIGNON et sont remplacées par Mme Claudine VINCENT 

VIRY et Françoise MAGRON. Un vote pour le maintien des membres et pour les nouveaux est approuvé 

à l’unanimité  

 

Mme Geneviève CLAUDEL ET Claudine MOUGEL sont démissionnaires de leur fonction mais restent 

dans le Conseil d’Administration  

Le C.A. devra ultérieurement se réunir pour voter le bureau (Président, Trésorier et secrétaire). 

 

A la suite de cette décision, Mme La présidente évoque son ressenti avec une certaine émotion 

concernant son poste de présidente durant 10 ans, sans compter les 25 années de bénévolats qui vont 

encore continuer 

C’est une expérience qui l’a humainement enrichie ne serait-ce que par la qualité des relations que lon 

peut entretenir avec les résidents auxquels on s’attache. 

 - :- :- :- :- 
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Madame la Présidente donne la parole à Monsieur Français, directeur, qui la remercie tout 

particulièrement pour son investissement à l’EHPAD. Il remercie également les bénévoles qui 

contribuent à ce que les résidents se sentent bien à La Clairie, Il réitère sa confiance à l’équipe et 

souligne le soutien financier non négligeable que l’association  apporte à l’établissement. Les activités 

reprennent insensiblement avec prudence avec l’arrivée de l’automne /hiver. Il a rappelé que les visites 

individuelles ne pouvaient pas se faire de chambre en  chambre Les visiteurs ne vont voir qu une seule 

personne par précaution. 

Pour la célébration de la messe, M le Directeur souligne que le local n’est pas adapté dans ce contexte ; il 

est non aéré  

Pour les vaccins, il souligne que la troisième dose va être réalisée ; une en septembre, une en octobre 

sachant que c’est au choix du résident ou de la personne de confiance L’Ehpad a besoin d’un 

consentement écrit. 

Pour le personnel, le recrutement actuel des soignants est très difficile et de ce fait le climat est  assez 

tendu. 

 

 - :- :- :- :- 

 

 

Mme le  Maire et Présidente du CCAS, consciente des difficultés actuelles des EHPAD et 

particulièrement celui de La Bresse, prend la parole et  remercie également Geneviève et les bénévoles, 

ainsi que le directeur Monsieur Français, et toutes les personnes présentes pour leur soutien 

indispensable au bien-être des personnes âgées. Elle avoue qu’elle connaissait l’association mais a été 

agréablement surprise de toutes ces actions menées pour les aînés. 

 

 

 - :- :- :- :- 

 

 

Il est 15h50, Geneviève nous invite à prendre le verre de l’amitié. 

 

 

 
Compte-rendu fait par Stéphanie POIROT et Claudine MOUGEL, le 30 septembre 2021,  validé par : 

     
    LA PRÉSIDENTE : GENEVIÈVE  CLAUDEL 

 

 

      

 

 


